
 

Savez-vous qui veut être votre meilleur ami ? 

 

 

 La personne vers qui vous tournez quand vous avez besoin d'un ami toujours 

là prêt à vous écouter ? c'est Dieu !  

De même qu'il est important de passer du temps avec vos amis et votre 

famille Dieu veut que vous passiez du temps avec lui, même si nous ne 

pouvons pas voir Dieu quand nous lui parlons Il écoute !  

Quand nous lui parlons, soyons honnêtes, dites-lui tout ce qui se passe dans 

votre vie aussi bien le mal que le bien, approfondissez votre amitié avec lui.   

Dans Deutéronome il est dit : « tu dois aimer le seigneur ton Dieu de tout ton 

cœur de tout ton être et de toute ton intelligence » Quand vous pensez que 

c'est impossible de se souvenir et d'obéir, rappelez-vous une chose très 

simple, IL vous aime, un bon ami aide ses amis quand c'est difficile.  

Jonathan était le meilleur ami de David, si David aime beaucoup Jonathan 

c'est probablement parce qu'il sait qu'il peut faire lui confiance même dans les 

moments difficiles. Dans cette histoire David se trouve dans une situation très 

dangereuse, le roi est tellement en colère contre lui qu'il veut le tuer, vers qui 

se tourne David ? vers son ami Jonathan qui l'aide bien qu'il sache que cela 

pourrait lui causer des ennuis. 

Quel genre d'ami êtes-vous ? aidez- vous vos amis seulement quand c'est 

facile et agréable où restez- vous à leur côté même quand c'est difficile ? 

Jésus dit : « aimez-vous les uns les autres oui aimez-vous les uns les autres 

comme je vous aime » Quand on pense à l'amour immense de Jésus pour 

nous cela nous semble presque impossible. Heureusement, Jésus ne nous 

donne jamais de règles, Il veut simplement que l’on comprenne ce qu'il veut 

dire.   

Certains pensent que l'amour est un sentiment doux et agréable qui nous vient 

naturellement mais aimer les autres n'est pas si facile, la plupart du temps 

nous devons prendre la décision d'agir avec eux, avec ceux qui nous 

entourent, de ressentir un sentiment doux et agréable. Nous risquons de 

devoir attendre ! décidez d'être gentil avec les autres ! même quand vous n'en 

avez pas envie, vous aurez peut-être des surprises et vous pourrez ressentir 

de l'amour.  

Dans galates il est dit : « Mais ce que l'Esprit Saint produit c'est l'amour, la 

joie, la paix, la patience, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur et la 

maîtrise de soi. 
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